

STARTUP : Candidature lorino-alsacienne pour décrocher le label Capitale French tech

Les régions Lorraine et Alsace ont monté un dossier commun pour espérer décrocher le précieux label Capitale French tech. Une décision concertée des acteurs locaux suite à la décision du gouvernement pour refondre la labellisation French tech, qui fait place désormais aux « Communautés French tech » (50 à 100 en France), et aux « Capitales French tech » (seulement 7 à 8 sur le territoire national). Exit donc la notion de Métropole French tech, dont l'écosystème lorrain de startups LorNtech avait le label depuis 2015. Au total les lorrains et les alsaciens possèdent 6 startups qui ont le pass French tech - [SESAMm](https://www.sesamm.com/) / T : 06.09.46.46.80 (Metz/57), Netlooks (Nancy/54), Ewattch (Saint-Dié-des-Vosges/88) et 3 startups alsaciennes - et possèdent le lieu totem Bliiida à Metz. Dans le Grand Est, le dossier lorino-alsacien est seul en lice, ce qui laisse bon espoir d'être retenu par l'État qui dévoilera la liste des Capitales French tech le 15 mars. <https://www.sesamm.com/>